

Fecha: 04-08-2025
Medio: El Día
Supl.: El Día
Tipo: Noticia general

Pág.: 14
Cm2: 249,6
VPE: \$ 381.177

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Título: Nueva directiva toma el mando de la Asociación de Básquetbol de La Serena

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Con el objetivo de abrir un nuevo ciclo en la historia del baloncesto serenense, la Asociación de Básquetbol de La Serena (ABLS) renovó su directiva en un proceso eleccionario realizado conforme a sus estatutos. La nueva mesa liderada por Carolina Marín tendrá la misión de conducir una etapa clave para el desarrollo de más de 500 deportistas que dan vida a esta tradicional disciplina en la capital regional.

Fundada en 1979, la ABLs representa un bastión del básquetbol regional y nacional, y enfrenta actualmente desafíos estructurales importantes. "El propósito principal es lograr una estabilidad financiera que nos permita sostener el funcionamiento de la asociación", señaló Marín.

Uno de los puntos críticos detectados es el estado del Estadio José Iglesias, más conocido como "la Bombonera", recinto de propiedad de la asociación. "Hoy es urgente remodelarlo. La techumbre y fachada presentan deterioro evidente. Es deber nuestro asegurar espacios seguros y dignos para entrenar y competir", subrayó Marín.



FEBACHILE

El trabajo del nuevo directorio ya vislumbra el proceso de preselección para integrar los equipos que representarán a La Serena en los clasificatorios norteños organizados por la Federación de Básquetbol de Chile

CON FOCO EN DESARROLLO, INFRAESTRUCTURA Y SOSTENIBILIDAD

Nueva directiva toma el mando de la Asociación de Básquetbol de La Serena

Encabezados por Carolina Marín, los nuevos dirigentes impulsan una agenda que prioriza la recuperación económica y la renovación de la histórica "Bombonera"

Además de Marín, la nueva directiva está integrada por Iris Ledezma (vicepresidenta), Rossana González (tesorera), Francisca Contreras (secretaria) y Guillermo Tapia (director).

FORMACIÓN

La nueva administración inició también el proceso de preselección para integrar los equipos que representa-

rán a La Serena en los clasificatorios norteños organizados por la Federación de Básquetbol de Chile (FEBACHile). Este trabajo formativo comenzó anticipadamente en categorías U13, U15 y U17, buscando elevar el estándar competitivo. "Queremos invitar a niñas y niños con pasión por el básquetbol a sumarse. Junto a Illapel somos las únicas asociaciones de la región en llevar adelante este proceso", destacó la presidenta.

El repunte del básquetbol local se ve reflejado en el trabajo de clubes como Skarks —que compete en la Liga 2, categoría semiprofesional— y el Club Carrera, que alista su participación en la Liga Nacional Femenina 2, consolidando a la ABLs como una institución con creciente presencia en el concierto nacional.